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①レジュメ（各園2部） ②父母連アンケート用紙（世帯分） ③父母連アンケート集計用紙（各園1部ずつ） 
 

１．報告事項 
 
（１）父母連としての活動報告 

6/29（金）10：00～自治体キャラバン参加（事務局長：浜薗） 
6/29（金）10：00～第１回草加市子ども教育連携教育推進審議会参加（審議委員・副会長：中島） 
7/7（土） 16：00～父母連事務局会（於：文化会館フリースペース） 
7/12（木）19：30～印刷作業 (アンケート用紙他） 
7/14（土）「第３回代表者会」文化会館第１第２研修室にて 

 
（２）２０１２年度父母連アンケートの実施について ＊父母連アンケートなど参照 

各父母会で父母連アンケート記入用紙を各世帯に配布し、回収後、集計をお願いします。市長懇談会等で、数値
的な裏付けを行うための大変重要なアンケート調査です。これまでにこのアンケートを後ろ盾に様々な成果が上
がっています（補足資料参照）。回収率が低いと、アンケート実施の意味が薄れてしまいますので、お忙しい中
申し訳ございませんが、各父母会各父母会各父母会各父母会でででで回収率回収率回収率回収率をををを高高高高めていただくめていただくめていただくめていただく工夫工夫工夫工夫をおをおをおをお願願願願いしますいしますいしますいします。。。。    
※＜集計方法について＞ 
回収世帯数／全世帯数 を記載の上、集計用紙に「手書きで集計」していただき、それを参照しながら「エクセ
ル書式の集計用紙への入力」（Webからﾀﾞｳﾝﾛｰﾄﾞ）をお願いいたします。 
記述式回答部分につきましては、今年度からExcelの集計用紙の最後に入力していただくことになりました。よ
ろしくお願いいたします。 

・集計済み用紙の提出は、9／8(土)の第４回代表者会の時にお願いします。 

・データは9／8(土)朝までに、父母連メールへ添付ファイルで送ってください。 

 ＊Excel と Word の書式は父母連ホームページから引き出せます！ 

  http://www.soka-fuboren.org 
 ＊２つの集計データの送信先は父母連ｉｎｆｏメールまでお願いします！ 

   info@soka-fuboren.org 
 →→→→各園代表者各園代表者各園代表者各園代表者のののの中中中中でででで「「「「インターネットインターネットインターネットインターネット接続環境接続環境接続環境接続環境がないがないがないがない」」」」等等等等のののの場合場合場合場合はははは事務局事務局事務局事務局にごにごにごにご相談相談相談相談くださいくださいくださいください    

 
（３）子育て関連法案について（情報） 

衆議院へ法案が提出されて後、与野党の３党合意により、大幅に変更になりました。詳しくは全保連（全国保育
団体連絡会）のホームページ（http://www.hoiku-zenhoren.org）をご確認ください。審議の参議院入を前に、
今回の修正案についての見解がわかりやすく声明として掲載されています。なおポイントは以下のとおり。 
 ①「総合こども園」が撤回され、従前からある「認定こども園法」の一部改正により幼保連携型認定
 こども園を単一の施設とすることになった。しかし、従来からの幼稚園・保育園をこのこども園に移
 行する義務がないため、幼稚園・保育園ともに残すことが可能となっている。 
 ②市町村の「保育義務」が残ることになった。しかし保育時間認定も残ることになったため、パート
 タイマーの家庭については「短時間（4時間）保育についてのみ」保育義務があることになる（認定時
 間を超えた部分については保育義務が発生しない）。 
 ③幼保連携型認定こども園については、株式会社の参入を認めない方針となったが、従来の幼稚園型・
 保育所型・認可外施設による地方裁量型については規制がない。 
 ④子ども・子育て支援法の規定に従った保育認定を受け直す必要があるため、現在保育園に通ってい
 る世帯についても、市町村に支給認定を申請する必要がある。認定により、これまで 8 時間保育を受
 けていた世帯が半日の4時間保育になる可能性も出てくる。 
 ⑤施設整備の補助金の対象から、保育所（保育園）が除外されている。このことにより、保育所の整
 備はますます厳しいものとなる。コストのかからない小規模保育などの地域型保育が増える。 

 



（４）8/18～20 保育合研 in兵庫について 
 今年は神戸開催。保育に関する多様な分科会や学習会が開催されます。参加された方は、交通費と参加費の補助
 が父母連から出ます（予算の範囲内で参加人数によって均等割します）。ご希望の方は事務局までご相談くださ
 い。 
 
（５）その他 

・育成保護者交流会については、今年度は学童保育の会からオブザーバーとして先輩お母さん方を招聘する予定
です。学童保育の会の都合により、10月27日（土）開催の予定です。時期が近づいたらあらためてお知らせ
します。 

・年長クラスのご家庭に、子どもの教育の連携に関するアンケートが配布されました。これは子ども教育連携推
進審議会からのものです。今後の審議に役立てていく予定のようですのでご協力をお願いします。 

・保育部会より。現場は人手不足の状態。産休代替の職員がなかなか見つからない。また夏休みのアルバイト職
員も見つからない。臨時職員の割合が増えて5割を超えている。臨時職員は退職金が出ないので、ベテランで
もやめてしまうことが多い。保育の質を担保していくうえでも大変重要。 

 
２．協議事項  
※今月は特になし 

 
 
３．各園の父母会より 
しのは 
 昨日夏まつり終了。雨天版の準備大変だった。6月会長会での情報交換が有意義だった。 
たかさご 
 来週金曜日夏まつり、準備すすめている。 
やなぎしま 
 昨日夏まつり終了。子どもたち楽しく参加できた。 
せざき 
 昨日夏まつり終了。 
きたうら 
 昨日夏まつり終了。今年からセキュリティリボンを導入。 
ひかわ 
 昨日夏まつり終了。お迎えに駐車場を確保するかという話し合いがあった。 
しんぜん 
 来週木曜日夏まつり。夏まつり中に涼める休憩場所の確保を検討中。 
にしまち 
 来週金曜日夏まつり。今年は30分はやめて16時開始。終了時刻は同じ。 
やつかかみ 
 来週金曜日夏まつり。 
やはた 
 昨日夏まつり終了。 
さかえ 
 昨日夏まつり終了。連携が良くなった。 
やつか 
 来週木曜日夏まつり。毎年金曜日だが、今年は木曜日。 
しんえい 
 来週金曜日夏まつり。園長が代わったが、これまで通りにできている。連携とれている。 
あおやぎ 
 来週金曜日夏まつり。パンとジュースの販売中止した。代わりにゲームを楽しんでもらうことに。 
きたや 
 来週金曜日夏まつり。 
あずま 
 来週金曜日夏まつり。父母が太鼓にも参加する。 
こやま 
 来週金曜日夏まつり。昨年までは屋外だったが、今年から熱中症対策で室内開催。迷惑駐車について問題が未解決。 
あさひ 
 来週金曜日夏まつり。当日は、駐車場はヨーカドーをご厚意で貸してもらえる。 
 
  
 



 
 
４．今後の予定 
    ・・・・９９９９月代表者会月代表者会月代表者会月代表者会    ９９９９////８８８８土土土土    10101010：：：：00000000～～～～文化会館第文化会館第文化会館第文化会館第１１１１第第第第２２２２研修研修研修研修室室室室（（（（保育保育保育保育はははは託児託児託児託児室室室室））））    
    ・・・・9999 月第月第月第月第２２２２回会長会回会長会回会長会回会長会    9/89/89/89/8 土土土土 13 13 13 13：：：：00000000～～～～文化会館第文化会館第文化会館第文化会館第１１１１第第第第２２２２研修室研修室研修室研修室（（（（保育保育保育保育はははは託児室託児室託児室託児室））））    


